

第27号

小菅ヶ谷地区 社協だより

発行日：令和2年 9月30日
発行元：小菅ヶ谷地区
社会福祉協議会
発行責任者： 田中 伸一

小菅ヶ谷地区の皆様へ



栄区社協からエールをいただきました！

本年6月、栄区社会福祉協議会で6年間会長として社会福祉活動にご尽力いただきました日浦美智江氏が退任され、後任には小菅ヶ谷連合町内会自治会会長の田中健次氏が会長に就任されました。このたび両氏からコロナで苦渋する小菅ヶ谷地区の皆様へ激励のご挨拶をいただきましたのでご紹介いたします。

「栄区社会福祉協議会」会長就任のご挨拶

栄区社会福祉協議会会長 田中 健次

去る6月18日、栄区社会福祉協議会の理事会において日浦美智江会長の後任として選任をいただき会長に就任いたしました。

以前は、小菅ヶ谷地区社協の会長として区社協へお願いごとや相談に乗ってもらったばかりでした。今後は立場が逆転したと言いますか栄区全体の会長として身に余る思いであり、責任の重大さを改めて痛感しております。

栄区社協は、区役所の向かい側に事務所を構えております。事務局長以下、少数精鋭の職員で多岐に亘る業務を遂行しております。

小菅ヶ谷地区の皆様には、これまで以上に区社協への応援をお願いいたします。

私は小菅ヶ谷に生まれ育ちましたが、小菅ヶ谷

地区においては戦前から隣組が存続し、お互いの助け合いのスタイルは自然に形成されておりました。時代は変わっても、その精神は小菅ヶ谷地区社協にも脈々と引き継がれていると思っています。

今年は年初から感染症対応に明け暮れて、一向にこれまでの日常が取り戻せません。自粛生活の連続では、精神的にも肉体的にも生彩を欠いてしまいがちですが、これからは、一人ひとりが知恵を出し合って、新しい生活スタイルを模索していかなければならないと思っています。

小菅ヶ谷地区にお住いの皆様のますますのご繁栄とご健康を祈念申し上げご挨拶とさせていただきます。



(日浦前会長のご挨拶は2ページに掲載しております)

10月に「敬老記念品」を贈呈させていただきます！



本年の「敬老の集い」は新型コロナウイルスの感染拡大に伴う健康被害予防のため残念ながら中止となりました。毎年楽しみにされていた皆様には心からお詫び申し上げます。来年はコロナが収まるのを期待し、アースプラザのリリスを会場に開催予定です。是非、ご期待ください！

また、本年も70歳以上の皆様へ今日までのご努力とこれからのご健康とご活躍を祈念して、ささやかではありますが「敬老記念品」を町内会自治会の役員さんのご協力をいただき、10月に贈呈させていただきます。

今後も小菅ヶ谷住民としてお仲間に入れてください！

栄区社会福祉協議会顧問 日浦美智江

栄区小菅ヶ谷に住んで40年、人生の半分を過ごしてきました。栄とのご縁が深く生まれたのは桂台に出来た社会福祉法人訪問の家の設立に関わり、施設「朋」の施設長として就任したことから始まりました。

偶然、小菅ヶ谷に居があったことから通勤は車で10分足らず、小菅ヶ谷を通り抜け桂台に向かう毎日のため、改めて自宅のある小菅ヶ谷と親しくお付き合いが生まれたのは、栄区社会福祉協議会会長の任についた6年前からというのが実態です。

田中小菅ヶ谷連合町内会長からよく「あなたが住んでいるのは小菅ヶ谷ですよ」と言われ恥ずかしい思いをしたものです。今改めて小菅ヶ谷町住民として小菅ヶ谷の地域を思う時、なんと穏やかな優しい

方々に恵まれた地域であること、と小菅ヶ谷に居を構えたことの幸せを改めて思っています。地域のぬくもりは、人と人とのつながりから生まれます。これからは、子どもたちの元気な声が響き、お年寄りの温かな笑顔に出会える、小菅ヶ谷の一ボランティアとして、お仲間に入れて頂きたいと思っています。よろしくお願い致します。



実菅会

小菅ヶ谷地区社協では、平成9年より中途障がい者及び障がいのある高齢者を中心とした方々の社会参加を図る交流事業として、毎月1回「実菅会（みすげかい）」を開催してきました。現在はコロナ禍の中で様々な制限はありますが、小菅ヶ谷地域ケアプラザの再開とともに、どのように三密を避けながら安全に交流を図れるか、検討を重ね、活動を再開しました。マスクや手指の消毒のほか、フェイスシールドも利用して、最初は短い時間からですが、安心して過ごしているようにしています。制限はある中ですが少しでも楽しく交流が図れればと思い、がんばっています。



7月は「間違い探し」で楽しみました

編集後記

新型コロナウイルスが猛威を振るっております、区内の感染者数も増加してきている為、社協の活動も大幅な制限をせざるを得ない状況が続いております。特に今回は小菅ヶ谷地区敬老の集いの模様をお伝えしたかったのですが、大変残念ながら中止となってしまいました。従いまして今回の社協だよりは従来の半分でA4裏表となっております。皆様方どうか日々用心を重ねていただき又元気でおいでできる日をお待ちしております。

《お問合せ先》 横浜市栄区小菅ヶ谷地区社会福祉協議会 事務局：浦井 秀治（893-6418）